



ACCUEIL [+](#) ACTUALITÉS [+](#) DÉPARTEMENTS [+](#) PETITES ANNONCES [+](#) ANNONCES LÉGALES [+](#) COMMUNAUTÉ [+](#) SERVICES LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Jean-Mary Tarlant nouveau patron du SGV

ÉPERNAY

Jean-Mary Tarlant nouveau patron du SGV

Réagir

Envoyer

Imprimer

Avec 26 voix "pour" sur 45 votants, Jean-Mary Tarlant a été élu, ce mardi, à la tête du Syndicat général des Vignerons (SGV). Ce marnais prend ainsi la succession de Patrick Le Brun, démis de ses fonctions de président le lundi 30 novembre dernier.

Jean-Mary Tarlant avait été battu d'une tête par Patrick Le Brun cet été. La tempête qui agite le monde des vignerons pourrait continuer à souffler.



Agrandir la photo

A l'issue de la primaire, Jean-Mary Tarlant était le seul à briguer la présidence du SGV.

Retour sur cette élection étriquée dans nos éditions de mercredi

Haut de page

Article paru le : **8 décembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

> [Articles sur le même thème](#)

> [Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (6 commentaires)

bozo51 le 9 décembre 2009 à 09h11

Elle doit être vraiment bonne la place !!!

JBD51 le 9 décembre 2009 à 09h11

Félicitation à Monsieur Tarlant pour son élection. Il a eu le courage de s'élever contre la politique autocrate de Monsieur Le Brun. Devons-nous rappeler que ce dernier à fait condamner le SGV à verser plus de 800,000 € suite au licenciement abusif de son directeur Chaillon. Devons-nous rappeler que le nouveau directeur ne lui aura pas résister très longtemps puisque déjà parti ! CE COMMENTAIRE A ÉTÉ MODÉRÉ

ALDO51 le 8 décembre 2009 à 23h13

Eh bien ça y est ! Enveloppé c'est pesé! Ceux qui voulaient connaître la vérité sur l'affaire CHAILLON en seront pour leurs frais. Le dossier "explosif" va repartir dormir dans un placard ou alors.....aboutira en "prescription". Il y en a qui vont retrouver le sommeil ! Quoiqu'il en soit le doute subsiste, et ce n'est pas bon pour l'image de marque de la champagne, et surtout du Syndicat général des vignerons, censé nous représenter et défendre nos intérêts. Je pense néanmoins que cette élection s'est déroulée trop vite, sans tenir compte de l'avis des sections qui avaient certainement leur mot à dire. Mais il fallait aller..... très très vite ! (démocratie expéditive). Mais pourquoi donc ? Peut-être pour arroser cela samedi soir lors des "habits de lumière" sur les Champs-Élysées d'Épernay? A quand le prochain épisode ?

bozo51 le 8 décembre 2009 à 21h43

On prend les mêmes et on recommence.

chambouart le 8 décembre 2009 à 18h53

Mais pour y tenir à ce point et par tous les moyens contre vents et marées, c'est qu'il doit y avoir des avantages, c'est certain.

chambouart le 8 décembre 2009 à 18h51

Ah, il voulait tellement l'avoir cette fonction depuis le temps.... Mais comment peut-on être un président respecté en y arrivant de cette manière ? C'est impossible !

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :